

## UNIVERSIDAD ADOLFO IBÁÑEZ Y LA TERCERA SE UNEN PARA DICTAR CURSO SOBRE ACTUALIDAD Y NOTICIAS



A partir del 10 de junio próximo, la Universidad Adolfo Ibáñez en conjunto con La Tercera dictarán el curso “Actualidad y noticias: lo esencial para decidir”, una instancia que busca entregar los elementos informativos y de contexto fundamentales para enfrentar un año clave en términos políticos, económicos y sociales.

Gracias a esta novedosa combinación entre la mirada académica y la que surge del ejercicio periodístico, los alumnos tendrán acceso a un análisis sistemático de los acontecimientos que están afectando a la sociedad y también a la visión construida a partir del contacto directo con las fuentes informativas, es decir, con los protagonistas mismos de la noticia.

Tal como explica la decana de la Escuela de Gobierno UAI, María José Naudon, “muchas veces la gente me comenta que la actualidad está tan llena de ruido que es difícil saber por dónde empezar. Y es verdad. Pensando en esto, diseñamos un curso que ofrece la oportunidad de escuchar y conversar con expertos, académicos y periodistas sobre los temas que hoy marcan la conversación diaria. Una necesidad que se convierte en una experiencia útil, desafiante y, al mismo tiempo, muy entretenida”. Por su parte, el director de La Tercera, José Luis Santa María, sostiene que este curso es una forma de hacer realidad la misión del diario, que consiste en “inspirar la libertad de pensamiento a través de un periodismo plural e independiente, con el objetivo de fortalecer la democracia combatiendo la desinformación”. En su visión, uno de los grandes aportes que hacen medios de comunicación profesionales como La Tercera es contar con un cuerpo editorial que investiga, indaga, interpreta y pone en contexto los acontecimientos, “incluso en circunstancias en que quienes los protagonizan no quisieran que salieran a la luz. Esas capacidades nos ponen en un lugar privilegiado para dar testimonio de lo que está pasando”.

Tanto María José Naudon como José Luis Santa María serán parte del cuerpo académico y profesional que dictará cada una de las 12 sesiones online en que consiste el curso. Otros profesores serán el doctor en filosofía política y académico UAI Cristóbal Bellolio, el doctor en Historia Fernando Wilson, la editora general de La Tercera, Gloria Faúndez, y el editor de Opinión de La Tercera, Juan Paulo Iglesias.

Las inscripciones ya están abiertas y se pueden realizar directamente en <https://www.uai.cl/actualidadynoticias>. Para más información, el contacto es Ricardo Rubilar (+56961076635, ricardo.rubilar@uai.cl)

